



学校給食のスタート！

4月13日(水)より1年生の給食もスタートし、全校での給食が始まりました。自校方式で作る給食は、とても美味しく温かく、児童にとっても特別な時間となることでしょう。『食育』として学校ではいろいろな面での学習と連動しています。いろいろな視点で『命をつなく食を深く考えること』が、児童の今後の成長にもとても大事になってきます。いい時間にしてほしいと思います。

また、今年度も給食試食会はコロナウィルス感染症のため実施が難しい状況ですので、ホームページの給食メニューをぜひご覧いただき、児童の食しているものを献立表と併せて確認していただくようお願いします。



5.6年生による委員会活動。

4月18日(月)に第1回の委員会活動が行われました。5.6年生は事前に所属する委員会を決め、具体的な仕事の内容や分担を決めました。次の日にはすでに責任をもって仕事に取り組む上級生の姿がとても逞しく感じました。学校全体の生活をより良くするために、今後とも活躍を期待しています。



歌声委員会、給食委員会、掲示委員会での話し合いの様子です。6年生がリーダーシップを発揮して頑張りました。

6年生による全国学力・学習状況調査。

4月19日(火)に6年生は全国学力・学習状況調査を行いました。普段とは違う出題形式で長い時間の取組でしたが、落ち着いて頑張っていました。19日には国語・算数・理科・質問紙、20日には社会に取り組みました。今まで積み重ねてきた学習の成果を発揮したことでしょう。



修学旅行保護者説明会の実施。

授業参観の直前でしたが、6年生の修学旅行に関する保護者説明会を4月18日(月)に開かせてもらいました。旅行の日程や持ち物、コロナの感染予防やそれに関わる保険等、旅行業者の方も入り説明会を行いました。保護者の方からは、『感染が広がることなく無事に行けたら・・・。』という声も聞かれました。実施日の5月11-13日まであと3週間。準備万端で臨んでほしいと思います。



竜王小学校では、ほぼ毎日学校のホームページをアップしています。児童の活動の様子や給食、お知らせやこの学校だよりも掲載しています。ぜひ多くの方に見ていただけるようよろしくお願いします。

各クラスの授業風景。

令和4年度がスタートして2週間あまりが過ぎ、各児童が新しい学年での授業に慣れてきて、授業も軌道に乗ってきたように感じています。明日は授業参観でその一端を見ていただければと感じています。お忙しいところではありますが、感染予防をしていただき児童の学校の生活の様子を見ていただければと感じています。普段の授業の様子を撮影していますので、何枚かをお知らせします。



1-1 平仮名の学習です。



1-2 元気に手を挙げています。



1-3 算数のブロックを利用した学習。



2-1 良い姿勢で書いています。



2-2 漢字練習はバッチリです。



2-3 算数の筆算の復習です。



3-1 児童への寄り添った指導



3-2 指示を聞いて記述を。



4-1 板書を見て算数を学習。



4-2 授業へ集中しています。



5-1 机間巡視で児童の確認。



5-2 50m 走頑張っています。



6-1 英語の授業も進んでいます。



6-2 社会ではいろいろな資料の提示を。

明日 20 日の授業参観は 2.3.4 校時で地区別の分散による参観となっています。感染予防のご協力をよろしくお願いいたします。